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Direzione Affari generali e staff del Sindaco 
Servizio Affari istituzionali, di supporto al Segretario Generale 
 e servizi ausiliari 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Piazza Matteotti, 27 – 24122 Bergamo 
Tel. 035 399 451  

e-mail: consigliocomunale@comune.bg.it 
 
 

VERBALE N. 10 
della seduta in data 17/12/2021 

 
 

Il giorno 17 dicembre 2021, alle ore 18.00 si è svolta la 2^ Commissione consiliare permanente per 
la trattazione dei seguenti argomenti: 
 

1. Approvazione verbale n. 09/2021 – 2^ CCP del 26.11.2021 
 

2. Concessione del diritto di superficie a favore della società Stadio Atalanta s.r.l. per la 
realizzazione di un parcheggio interrato nella porzione di piazzale Goisis antistante la 
tribuna sud dello stadio - Integrazione del Piano delle Alienazioni e Valorizzazioni 
immobiliari, anno 2021, per un importo di € 423.126,00. 
 

La seduta della Commissione, si è svolta in videoconferenza, con le seguenti modalità: 
 
Presiede la seduta, a distanza, il Presidente Sig. Massimo Bottaro. 
 
In apertura di seduta viene verificata dal Presidente la piena operatività dei collegamenti e 
accertata la partecipazione a distanza di ogni singolo consigliere. 
 
Presenti in apertura di seduta: 
 

1 BOTTARO MASSIMO LISTA GORI 

2 DELIGIOS EZIO  LISTA GORI 

3 RUSSO ROMINA sostituita da Serra PD 

4 RUZZINI ORIANA PD 

5 PAGANONI SIMONE  PATTO PER BERGAMO 

6 CREMASCHI ROBERTO AMBIENTE PARTECIPAZIONE 
FUTURO 

7 CARRARA ALESSANDRO LEGA SALVINI 

8 RIBOLLA ALBERTO sostituito da 
Pecce 

LEGA SALVINI 

9 NOSARI LUCA BERGAMO IDEALE 

10 TREMAGLIA ANDREA FRATELLI D’ITALIA 

11 CECI GIANFRANCO FORZA ITALIA 

12 COTER SONIA MOVIMENTO 5 STELLE 

 

È altresì presente: 

- l’assessore alla Riqualificazione urbana, Urbanistica, Edilizia privata, Patrimonio, Francesco 
Valesini; 

- la dirigente della Direzione Urbanistica edilizia privata, Sueap e patrimonio, Arch. Elena 
Todeschini; 

mailto:consigliocomunale@comune.bg.it


 2 

- il responsabile del Servizio Patrimonio, dott. Francesco Nicoli; 
- la responsabile del procedimento, arch. Paola Fagnani; 
- l’arch. Andreoli; 
- i progettisti dello Studio Deotto: arch. Mauro Piantelli, arch. Michele Cavalleri – il direttore 

dei lavori: arch. Carlo Vailati. 
 

E’ presente il presidente del Consiglio comunale, Ferruccio Rota. 
 
Il Presidente constatata la presenza del numero legale, alle ore 18.06 dichiara aperta la seduta e 
introduce l’argomento iscritto al punto 1) dell’ordine del giorno e pone in votazione il verbale. 
 
Il Presidente pone in votazione l’argomento iscritto al punto 1) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Bottaro, Deligios, Serra in sostituzione di Russo, Ruzzini, Paganoni, 
Cremaschi, Carrara, Pecce in sostituzione di Ribolla, Nosari, Tremaglia, Coter). 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità. 
 
 
Il Presidente introduce l’argomento iscritto al punto 2) dell’ordine del giorno e passa la parola 
all’assessore Valesini per l’illustrazione. 
 
Interviene l’assessore Valesini. 
 
Interviene l’arch. Piantelli. 
 
(Si collega il Consigliere Ceci – ore 18.20) 
 
Intervengono: 

- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’arch. Vailati; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- il Presidente del Consiglio comunale, Ferruccio Rota; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’arch. Vailati; 
- l’assessore Valesini; 
- il consigliere Ceci; 
- l’arch. Todeschini; 
- l’arch. Fagnani; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Fagnani; 
- l’assessore Valesini; 
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- l’arch. Fagnani; 
- l’assessore Valesini. 

 
(Esce dalla riunione scollegandosi il consigliere Tremaglia – ore 18.59) 
 

- l’arch. Fagnani. 
 
(Esce dalla riunione scollegandosi il consigliere Cremaschi – ore 19.00) 
 
Terminata l’illustrazione il Presidente dichiara aperta la discussione. 
 
Sull’argomento intervengono i consiglieri, per porre questioni di carattere tecnico, a cui rispondono 
l’assessore Valesini, l’arch. Todeschini e l’arch Piantelli. 
 
Intervengono: 

- la consigliera Pecce; 
- il consigliere Nosari; 
- Il consigliere Ceci; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Todeschini; 
- l’assessore Valesini; 
- la Consigliera Pecce; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- la consigliera Pecce; 
- l’arch. Piantelli; 
- il Presidente; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- il consigliere Ceci; 
- l’arch. Piantelli; 
- il consigliere Nosari; 
- l’arch. Piantelli; 
- la consigliera Pecce; 
- l’arch. Piantelli; 
- il consigliere Nosari; 
- l’arch. Piantelli; 
- la consigliera Ruzzini; 
- l’assessore Valesini; 
- il consigliere Nosari; 
- l’assessore Valesini; 
- l’arch. Piantelli; 
- il Presidente; 
- l’arch. Piantelli. 

 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il Presidente pone in votazione l’argomento iscritto al 
punto 2) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Bottaro, Deligios, Serra in sostituzione di Russo, Ruzzini, Paganoni, 
Carrara, Pecce in sostituzione di Ribolla, Nosari, Ceci, Coter). 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità dei votanti. 
Astenuti: Carrara, Pecce, Ceci, Coter. 
 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il Presidente alle ore 20.03 dichiara chiusa la 
seduta. 
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 IL PRESIDENTE LA SEGRETARIA 
 Massimo Bottaro Marina Merati 


